

地域人材・資源活用推進事業 通信 第2号

東京都立七生特別支援学校

令和5年11月

テーマ 「住んでいる地域を知り、自分たちの取り組みを地域へ発信し、
ともに響き合う理解推進を！」

高等部食品加工班&社会福祉法人 SHIP パン工房ボンシュシュ



新商品開発
プロジェクト始動！

今回は「地域の技術者の技術提供による作業学習製品品質の向上にむけた新製品の開発」として、社会福祉法人 SHIP パン工房ボンシュシュからお二人のパン職人をお迎えして高等部食品加工班プロジェクトチームと新商品開発プロジェクトを始動いたしました。社会福祉法人 SHIP パン工房ボンシュシュは、高等部生徒の実習や、本校卒業生もお世話になっている地域のパン屋さんです。これからパン工房ボンシュシュさんの監修のもと、高等部食品加工班から新商品の「マフィン」が誕生します。どのような商品が誕生するか、ご期待ください！！



これまで作っていたチーズケーキやクッキーのような洋菓子と違って、マフィンはパンの種類だということを知りました！



ボンシュシュさんが用意してくれたマフィンの試作品を皆で試食。新商品へのイメージを膨らませました。



職人の方のお手本を真剣な眼差しで見っていました。